



Liebe Bim & Bam's,

Ein ereignisreiches Schuljahr mit 34 Unterrichtsstunden und vielen schönen Momenten geht zu Ende. Ihr wundert euch, dass das Schuljahr jetzt schon rum ist? Im Jahreskalender, den ihr alle im September 23 erhalten habt, steht alles genau drin. Per WhatsApp hab ich Euch auch immer auf Stand gehalten und im Stundenprotokoll in eurer schlauen Mappe könnt ihr ja auch das komplette Unterrichtsjahr bis zum Beginn im September zurücklesen

Während ihr schon in die wohlverdienten Ferien geht, ist in der Musik-Insel noch Action angesagt:

Am 20. & 21. Juli feiert unser 11. Musical Premiere in der Wollmatinger Halle. Ich würde mich natürlich sehr freuen, euch als Zuschauer im Publikum zu entdecken.

In der Ferienwoche 1 findet der große Inselputz/Instandhaltung statt.

In der Ferienwoche 2 findet das Ferienprogramm für Schulkinder statt.

In der Ferienwoche 3 ist die Musik-Insel geschlossen und ich mache auch mal Urlaub In der Ferienwoche 4 und 5 bin ich wieder da, hier finden dann die ganzen Vorbereitungen fürs neue Schuljahr statt (Broschüren erstellen, Kursunterlagen aktualisieren, Gruppen im Stundenplan einteilen, Homepage aktualisieren, Materialien bestellen, Schultüten packen, Garderobenfächer erneuern, weiter aufräumen, Renovieren, PC-Pflege/Datensicherung usw....

In der letzten Ferienwoche 6 findet dann wieder eine Ferienprogrammwoche für Schulkinder statt.

Und am **09.09.24** startet dann das neue Unterrichtsjahr. Den neuen Stundenplan habe ich ja schon verteilt und ihr habt auch per WhatsApp für die neuen Kurse eingetragen. Falls ich hier nochmal was ändern muss, melde ich mich bei Euch, wenn ihr nichts mehr dazu hört, bleibt es dabei. Sobald dann alle neuen Kursunterlagen auf der Internetseite verfügbar sind, erhaltet ihr Bescheid, dann könnt ihr alles ausdrucken und ausfüllen und zum Schulstart mitbringen.

Ansonsten habt ihr mit der 12. Monatsrate im August dann die komplette Kursgebühr abgezahlt. Denkt also bitte daran, euren Dauerauftrag ab September zu stoppen, falls ihr aussteigt. Bzw. den Betreff zu ändern, falls ihr ab September in einem anderen Kurs seid.

Soweit,

nun wünsche ich euch schöne und erholsame Sommertage und sage von ganzem Herzen **DANKE!** Schön, dass ihr ein Teil meiner kleinen Musik-Insel wart/seid.

Ich freue mich schon sehr auf das neue Schuljahr mit Euch!!! Alles Liebe, eure Nadja.